

12:00 AM | Opinión

PETRO DEBE PEDIRLE LA RENUNCIA A ROA

Si el presidente Gustavo Petro tuviera como prioridad el interés nacional, ya habría sacado de la presidencia de Ecopetrol a Ricardo Roa, porque es lo único que le sirve a Ecopetrol para paliar en algo el gran daño a su reputación, el cual puede agravarse, y también ha podido sacarlo Ricardo Bonilla, el ministro de Hacienda.



Por:
Jorge E. Robledo



SUS ÚLTIMAS COLUMNAS:

- La asamblea de Ecopetrol es de alto riesgo
- Es un gran error la fobia antipetrolera
- Coincidencias poco conocidas

Jorge Espinosa publicó las conclusiones y recomendaciones del estudio de Control Risks (Control de Riesgos), en las que le fue pésimo a Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, quien ya ha debido salir de ese cargo. Estos son apartes del texto:

"El entorno de riesgos de Ecopetrol en las condiciones actuales es más complejo y de mayor impacto para la empresa de lo que posiblemente se había presumido anteriormente (...) El entorno político inmediato alrededor de los cuestionamientos al presidente de Ecopetrol y su probable evolución en las próximas semanas y meses ya implica un nivel de riesgo elevado" para la petrolera. "En todos los escenarios de Control Risks, Ecopetrol se expone a una pluralidad de riesgos de nivel ALTO y MUY ALTO".

"El escenario más inminente de riesgos es las imputaciones de cargos al presidente de Ecopetrol por irregularidades en el financiamiento de la campaña presidencial". Y, "dada la información públicamente disponible a la fecha, consideramos que es creíble la apertura de investigaciones administrativas, disciplinarias y/o penales" contra Roa, por gerenciar la plata con la que ganó Gustavo Petro, con graves efectos "reputacionales y de gobernanza para Ecopetrol, así como los impactos comerciales y regulatorios".

Control Risks también señala que Ecopetrol debe "considerar el escenario de investigaciones regulatorias y penales por parte de las autoridades norteamericanas contra" Roa, advertencia que tiene sentido que resalte porque esas investigaciones serían de un impacto desastroso para Ecopetrol y para Colombia.

De otra parte, fue otro atentado contra la reputación de Ecopetrol – que también le desvaloriza sus acciones– que el gobierno hubiera impuesto en la nueva junta directiva a dos viceministros de Gustavo Petro. Porque violaron los criterios de la OCDE, organización a la que pertenece Colombia según decisión que se aprobó con el voto positivo del senador Gustavo Petro –y el negativo mío–, quien ese día votó en el senado como le recomendó Carrasquilla. Y las normas y los acuerdos deben cumplirse, así no se compartan.

Si el presidente Gustavo Petro tuviera como prioridad el interés nacional, ya habría sacado de la presidencia de Ecopetrol a Ricardo Roa, porque es lo único que le sirve a Ecopetrol para paliar en algo el gran daño a su reputación, el cual puede agravarse, y también ha podido sacarlo Ricardo Bonilla, el ministro de Hacienda. O Roa ha debido renunciar apenas conoció este informe –incluso así se considere inocente–, porque su salida es lo único que puede reducir un daño a Colombia de grandes proporciones. Y cada uno de ellos ha debido publicar completo el informe de Control Risks –de 164 páginas–, porque sus conclusiones apenas ocupan un par. A Publicarlo.

Pero no lo han hecho porque son del tipo de políticos y burócratas que no llegan al Estado a servirle a Colombia, sino a ponerla al servicio de sus objetivos subalternos.

A cuidar a Ecopetrol. Porque el cambio de ayer de su Junta Directiva, así como su muy equivocado cambio de naturaleza de empresa petrolera, tiene como fin, según piensa Petro, imponerle a esa empresa y al país un incremento absurdo –ridículo, incluso– de decisiones contra el petróleo y el gas, al igual que un conjunto de políticas clientelistas, todas ellas de descarado disfraz ambientalista.

Coletilla: La Silla Vacía ha publicado informes según los cuales Euclides Torres –financista ilegal de la campaña de Gustavo Petro, según lo ha dicho y ratificado Nicolás Petro– ya firmó contratos por 180 mil millones de pesos con este gobierno (ver enlace), contratos que, llamativamente, suelen ser para negocios de energías alternativas, las que tanto le gustan a este gobierno.

TEMAS TRATADOS:

- Gustavo Petro
- Gobierno Petro
- Renuncia
- Ricardo Roa
- Ecopetrol

Compartir:

Las cinco más leídas

- Nicolás Renowitzky R.
¿Dónde están las fuerzas vivas de la ciudad?
- Jorge E. Robledo
Petro debe pedirle la renuncia a Roa
- Análisis Mercado
No hay que consultar erúspices: China consumirá más hidrocarburos
- Silvia Cayón Ayub
La Sostenibilidad es un buen negocio
- Francisco Cuello Duarte
¿Qué hay detrás de la Constituyente?

Más Columnas de Opinión +



José Manuel González La sexualidad y la espiritualidad en Semana Santa

La Semana Santa es un tiempo de profunda reflexión y devoción para millones de personas en todo el mundo. Es un período en el que muchos se sumerg...

[Leer](#)

Álvaro De la Espriella ¡Basta ya de mentiras!

Lamentablemente el Gobierno nacional insiste en engañar a la población colombiana en su afán de obtener adeptos pero sin sacrificar su obsesión de... Anuncia diariamente que la inflación baja t

[Leer](#)

Amylkar D. Acosta M. ¡Alerta naranja!

El Niño no se ha ido y sigue haciendo estragos, afectando las fuentes de las cuales se surten los acueductos del país y a los 23 embalses que sirven ...

[Leer](#)

Horacio Brevia El debate sobre Argos

En una ciudad donde el entusiasmo deliberativo alrededor de los temas vitales decayó hace varios años, dando lugar a una inconveniente resignación...

[Leer](#)[Ver más Columnas de Opinión >](#)[SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS](#)

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2009 - 2024 ©

Síguenos en redes: [in](#) [f](#) [t](#) [ig](#) [yt](#)

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Investigan muerte de cinco menores yukpa, habrían sido asesinados

[SUSCRÍBETE Desde \\$800](#)

[Ver portada](#)[+ Portadas pasadas](#)

SECCIONES

Judicial Medio Ambiente
Rincón Juniorista País
Cultura Economía
Entretenimiento Mundo
Política Locales
Deportes

REGIÓN CARIBE

Bolívar
Cesar
Córdoba
La Guajira
Magdalena
Sucre

SOCIEDAD

Educación Turismo
Salud Mascotas
Familia Mujer e Igualdad
Coronavirus LGBTI
Ciencia Migración
Tecnología

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
Revista Gente Caribe
Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones +

[Contáctenos](#)

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 6053225199 Calle 538 N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733

Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA

Miembro de [gim](#) [COMSCORE](#)